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https://www.100test.com/kao_ti2020/165/2021_2022_GRE_E5_93_

AA_E8_83_BD_E6_c86_165683.htm 最近几天寄托G版的人数暴

涨。原因是6G的分数已经出来了。有很多朋友们的分数并不

让人踏实。于是在版上焦急地询问自己的分数够不够申请、

要不要重考之类的问题。 这几天的xdf课上。杜昶旭、黄颀和

修锐三位老师都提到了GRE分数的问题。而他们给出的意见

非常的一致：在没有一级刊物的paper、没有比较牛的研究成

果的情况下。想申请美国较好的学校（TOP50-TOP20）。比

较有竞争力的分数是600/800/5.而底线分数是Verbal：550（文

）/500（理）、AW：4.5. 这里应该强调两个地方：一是这些

分数是以没有paper和研究成果为前提的。二是这些分数是对

申请较好的学校而言的。 请不要误会。我说这些只是想把

在xdf听到的、相对而言比较有可信度的信息传达给大家。没

有任何其他意思。相反。我真正想说的是。不理想的成绩对

我们来说。根本不是什么大不了的坏事。 如果一个人在经历

了一系列完全的成功后自诩为牛人。我觉得这是大可提出质

疑的。因为完全的成功很有理由被归结为好运。而真正的牛

人。必都经历过失败。经历过挫折与灰暗。而仍然傲立仍然

自信。 所以我的看法一直是：牛人和普通人都会跌倒。而且

都可能跌得惨重。跌得狼狈不堪。而他们的唯一区别在于：

牛人是那些能够拍拍尘土站起来。不论痛哭着或微笑着。不

论带着伤痛或是烙印。也不论心怀感激或者铭记。但一定在

继续往前走的人。 相信绝大多数的gters是为了出国之梦而踏

上GRE的征途。梦想的憧憬让我们满怀激情。而梦想的渐行



渐远也可能会让我们慢慢磨灭了最初的意志。特别是当看到

周围的人都在欢呼。而自己却身处失意和孤独中时。任何一

个正常的人。都会有放弃的冲动。 然而。在我们眼里。永远

有一个地方是不应被掩埋的。那就是信仰和理想。诚然。突

然而来的失望会让这个地方蒙上厚厚的灰尘。让我们觉得自

己已经失去。但是可以肯定的是。那是一片永远都不会弃己

而去的圣地。它一直一直在等待我们。向我们发出召唤。直

到我们重新上路。直到我们最终找到它。 GRE并不是出国因

素的全部。本科生可以把自己的GPA提高到惊世骇俗。研究

生可以努力做出一些大牛的成果。在这些因素面前。GT成绩

不过是一个辅助而已。 更重要的是。当GT、出国、淘金这些

细沙在人生的大河历练中慢慢被淘尽的时候。我们都会发现

。最后留在心里无法抹去的。是那些在奋斗之路上看过的风

景。和那些与我们携手走过一段刻骨铭心旅程的朋友。 请相

信自己。任何一个心怀梦想的人并为它奋力拼搏永不言弃的

人都是最优秀的。这个最优秀的人就是你。就是我。就是所

有并肩作战的gters.坚强并坦然地面对那些妄图打垮你的挫折

和失败。把它们当作人生路上必将经历的难关。我们就绝不

会输。 最后想说的是。在gter这个大家庭里。我们永不孤单
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